

Le Télégramme

Littérature.

Du roman pour la jeunesse au polar

Publié le 02 janvier 2018



Le cinquième ouvrage de Josiane Le Dunff Audren est un polar.

Crozonnaise de coeur, Josiane Le Dunff dédicait ce week-end son dernier ouvrage. Et cette fois-ci, il ne s'agissait pas de littérature jeunesse : l'auteur a écrit un polar.

« Ce sont mes petites filles qui m'ont persuadée d'écrire les histoires que je leur racontais chaque soir de vacances en Bretagne pour les inciter à dormir. Je me suis laissée prendre au jeu et j'ai imaginé les aventures de quatre adolescents qui habitent près de Carcassonne ».

C'est ainsi que Josiane Le Dunff Audren narre comment elle a commencé à écrire, en 2014, pour la jeunesse. Trois ans et demi et quatre aventures de la « Bande des quatre » plus tard, l'auteure, dont la belle-famille réside à Crozon a décidé de passer à un autre style littéraire : le roman policier.

Férocité et amitié

Elle dédicait samedi et dimanche, à l'Espace Culturel Leclerc et à la Maison de la Presse

« **UN CŒUR À TOUT PRIX** », paru chez **Atrébates Éditions**.

« L'idée de ce polar, dont le point de départ est la mort de deux jeunes ukrainiennes, m'est venue en remontant du Midi dans l'auto qui me ramenait après le décès de mon père ». Un roman sur fond de mondialisme, de cupidité sans limites, de férocité, mais aussi d'amitié, et qui se termine par une note d'espoir.